



Le mot du président

Les défis des années à venir pour les Maisons Saint Joseph

Chers amis, parents, donateurs, cher tous,
Cette nouvelle année commence avec la promesse d'un renouveau pour le futur des Maisons Saint Joseph. Nous avons souhaité faire une édition spéciale de notre lettre d'information afin de développer les points qui représentent des enjeux pour notre association et pour nos jeunes adultes, qui y habitent.

Préparer l'avenir de l'association est essentiel pour assurer la continuité du bien-être de nos colocataires : à lire aux verso de cette lettre. Prendre en compte le vieillissement de nos jeunes, améliorer la gestion et la professionnalisation de nos salariés, susciter l'aide de bénévoles, assurer la régularité des dons pour les frais de fonctionnement, se faire abriter par une fondation pour bénéficier de dons sous le régime fiscal de l'IFI, font partie des sujets qui nous mobilisent.

Une nouvelle fois, je vous remercie tous pour votre soutien, qui nous apporte joie et bonheur, sans oublier les entreprises donatrices **MINCOM, EKINOV, RTE, COMGEST**.

A très bientôt.
Olivier Roubaud

LES MARDIS DE JEAN-PAUL II

Partagez la joie de la maisonnée!

Une nouvelle occasion d'aller à la rencontre de nos habitants s'offre à vous. **Un mardi par mois**, les garçons mettent les petits plats dans les grands! Il vous accueillent dans une ambiance festive pour déguster les mets préparés par leurs soins.

Les dates suivantes sont ouvertes à la réservation: **12 Mars, 23 Avril, 21 Mai, 18 Juin**, de 19h15 à 20h45 au 41 rue Pierre Corneille à Versailles. Contactez 07 65 88 56 23 pour réserver.



LES ATELIERS CUISINE DE SAINTE THÉRÈSE

La gastronomie s'invite à table



Du côté des filles, une nouvelle initiative est lancée cette année par le biais des Ateliers Cuisine. **Chaque trimestre**, deux parents volontaires viendront à la maison pour accompagner les résidentes dans la gestion et la préparation du repas, leur permettant d'acquérir une plus grande autonomie. Le tout dans la convivialité et la gourmandise! La première session s'est déroulée le 11 février et a ravi les papilles des convives avec un menu de fête: concombres farcis à la grecque, poulet au pain d'épices accompagné de frites de patates douces et enfin gâteau au chocolat.



EN ROUTE VERS L'ASCENSION

Rendez-vous incontournable pour nos colocataires, le week-end de l'ascension est l'occasion pour les animatrices et les jeunes de se retrouver tous ensemble dans un environnement différent.

Cette année, la Maison Sainte Thérèse a pour projet de visiter la Bourgogne et la Maison Saint Jean Paul II se dirigerait vers la Normandie.



LES BENEVOLES DES MAISONS SAINT JOSEPH

A vos candidatures!

L'association peut aujourd'hui compter sur ses **11 membres bénévoles du Conseil d'administration** et d'autres bénévoles ponctuels parmi notre voisinage notamment. 5 membres sont fidèlement toujours très actifs depuis la création de la première maison en 2007! Un **engagement** qui a permis d'assurer le **développement** et la **professionnalisation** de l'association avec l'ouverture d'une deuxième maison, le déménagement à Viroflay, le recrutement des salariés et la création du poste de Coordinatrice des

maisons à temps partiel. L'**accueil de nouveaux bénévoles** permet de renforcer les compétences nécessaires à l'association: référent de maison, ressources humaines, levée de dons, informatique, gestion des travaux... Des bénévoles qui pourront à leur tour devenir membres du Conseil d'administration et assurer ainsi son renouvellement.

LE BESOIN EN DONS

Assurer le bon fonctionnement

L'association Les Maisons Saint Joseph ne reçoit **aucune aide directe** des financeurs publics et assure une gestion rigoureuse de ses finances. Les dons représentent **30% de son budget de fonctionnement annuel**.

L'association recherche de nouvelles sources de dons pour permettre d'améliorer le quotidien des personnes accueillies. L'enjeu de l'association est donc d'assurer un **afflux régulier de dons de fonctionnement**, dons venant de particuliers, de préférence mensuels.

LE REMPLISSAGE DES MAISONS

Les listes d'attente

Le budget de l'association est basé sur un fonctionnement des maisons à son maximum de capacité d'accueil, **7 personnes accueillies par maison**. Les changements de vie entraînent des

déménagements et en conséquence, le départ de certains habitants. Afin de maintenir un niveau de finances acceptable, nous devons assurer leur renouvellement rapide. Pour ce faire, l'association tient à jour une **liste d'attente pour chaque maisonnée** - qui doit être régulièrement étoffée - avec des jeunes qui répondent aux spécificités nécessaires au bon fonctionnement de chacune. Quand une place se libère, le processus démarre: repas d'introduction, stage d'acclimatation, échanges avec les parents. Par ailleurs, une place reste actuellement disponible chez les garçons.

LES RESSOURCES HUMAINES

Professionnalisation de l'association

Dans sa structure actuelle, les membres du conseil d'administration assurent le bon fonctionnement des maisonnées. Ils gèrent les différents salariés, assurent les recrutements, la gestion des salaires, les remplacements en

cas d'absences de salariés, les démarches récurrentes... Si nous regardons vers l'avenir, la pérennité de l'association passe par **la création d'un poste fixe et à plein temps** d'un Directeur administratif de l'association. Une personne salariée qui aura pour mission de superviser les intervenants intérieurs et extérieurs aux maisonnées dans la gestion des opérations quotidiennes.

PRÉPARER LE FUTUR

Vers une nouvelle structure?

Le principe actuel des Maisons Saint Joseph est d'accueillir des habitants autonomes, ayant une activité externe à la maisonnée à laquelle ils se rendent durant la journée. Les années passant, nos colocataires vieillissent et il

arrivera un stade où ils ne pourront plus maintenir leur niveau d'autonomie. Pour **permettre de les soutenir au mieux** dans cette nouvelle étape de leur vie, il nous faut réfléchir à une nouvelle structure, avec des équipes adaptées pour les accompagner à plein temps. **Le prochain projet des Maisons Saint Joseph!**

En conclusion, nous avons souhaité faire une édition différente pour cette première lettre d'information de 2024. **Une lettre ouverte** où nous vous partageons nos enjeux, mais aussi les opportunités qui se présentent à nous pour continuer d'accompagner l'épanouissement de nos garçons et filles, **avec tout notre cœur et toute notre énergie !**



Pour soutenir Les Maisons Saint Joseph, vous pouvez nous adresser un don au titre de l'IRPP déductible de vos impôts, par chèque, par virement, par prélèvement mensuel ou par le biais de notre site internet www.lesmaisonssaintjoseph.fr. Vous recevrez un reçu fiscal, pour le déduire de vos impôts sur le revenu de 66% de votre don.

Pour les chèques, les adresser à l'ordre des Maisons St Joseph, 56 rue Molière 78000 Versailles. Pour les virements: BIC CEPFRPP751 IBAN FR76 1751 5006 0008 2758 0315 680

Visitez notre site:

